

Infos municipales



Cérémonie des vœux

Vendredi 5 janvier les habitants ont assisté à la traditionnelle cérémonie d'échange des vœux à la salle des fêtes.

Onze enfants du Conseil municipal ont ouvert la soirée par un petit discours préparé avec l'aide d'Amélie RODET et Alain FALAISE, les conseillers adultes qui les encadrent.

Puis ce fut au tour des sept adjoints de retracer les événements qui ont vu le jour au cours de l'année 2017 : L'installation d'une borne tactile en Mairie, la soirée des associations, l'inauguration du giratoire de Seillon, la sécurisation du quartier des Érables ou encore la mise en séparatif des réseaux d'eaux pluviales et eaux usées dans certains quartiers. Certaines manifestations ont

marqué les esprits comme les Floralies, le carnaval, le repas des Aînés...

Le Maire a pris la parole en dernier pour annoncer les grands chantiers 2018 comme l'ouverture du pôle Agora - médiathèque au centre municipal, un chantier conséquent attendu des habitants.

Tous les discours étaient illustrés par des photos projetées en temps réel. Après presque deux heures de présentation les invités ont été conviés au pot de l'amitié. L'occasion pour les habitants de pouvoir échanger avec les élus dans une ambiance conviviale.

Cœur de ville



La population concertée dans ce projet d'aménagement pour la ville

Depuis plusieurs semaines, les élus travaillent avec les responsables du groupement d'entreprises ZEPPELIN / S.E.P.T. et le cabinet Emmanuel ROGER, le conseil d'architecture d'urbanisme et de l'environnement de l'Ain (CAUE) et l'établissement public foncier (EPF) sur cette opération d'aménagement située entre la rue Robert Schuman et l'avenue de Lyon, à hauteur du centre commercial. Les réponses au questionnaire sont prises en compte dans cette étude. La rencontre ouverte à toute la population, en décembre dernier, a été riche d'échanges. Chacun a pu voir les actions à venir pour dynamiser le cœur de ville, avec pour objectif de renforcer l'attractivité et la lisibilité de la centralité, diversifier et compléter les offres résidentielles, commerciales et d'équipements et également structurer les espaces publics.